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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 2/2017 4 

Aos doze dias do mês de março de dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala de Reuniões 5 

dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, localizada 6 

no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida General 7 

Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob Presidência do 8 

Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, ordinariamente reuniu-se o 9 

Conselho de Administração - CA, com a presença da Senhora Vice-Reitora Professora 10 

Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto (suplente), 11 

Amaury dos Martyres, Antonio José Camargo (suplente), Antônio Marcos Maia, Emerson 12 

Martins Hilgemberg, Gabriela Mazureki Campos Bahniuk, Luis Fernando Cerri, Luiz 13 

Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, Marcus William Hauser, Maria 14 

Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas Júnior,  15 

Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago (suplente), Rauli Gross Junior 16 

(suplente), Silviane Buss Tupich e Valquiria Nanuncio Chochel (suplente); Contando 17 

ainda com a presença dos servidores Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João 18 

Irineu de Resende Miranda, Neomil Macedo e Rafael Afonso Mayer para apreciarem a 19 

seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata nº 14/2017 referente à reunião do 20 

dia 30.10.2017; 2 - Processo nº 00244/2018. Interessada: Procuradoria Jurídica - 21 

PROJUR. Assunto: Ciência da publicação do Tribunal de Contas do Estado do Paraná nº 22 

1740/2018, pertinente a Prestação de Contas Anual, Exercício 2016, da UEPG. Relator: 23 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 3 - Processo nº 02.148/2017. Interessada: Diretoria 24 

de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 25 
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Termo de Compromisso PAR nº 06653/2014, celebrado entre o Governo do Estado do 26 

Paraná, neste ato representado pela Secretaria Estadual de Educação e a Universidade 27 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do referido Termo até dezembro de 28 

2018. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 4 - Processo nº 22.036/2017. 29 

Interessada: Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE. Assunto: 30 

Homologação da Portaria R. nº 045/2018 que aprovou ad referendum deste Conselho a 31 

assinatura do Termo de Cooperação celebrado entre a Associação de Pais e Amigos dos 32 

Excepcionais e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando concessão de estágio 33 

remunerado a alunos da Escola de Educação Especial Profª Maria de Lourdes Canziani, 34 

sob a coordenação do Sr. Fausi Azis Chagury. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres;  35 

5 - Processo nº 01.029/2018. Interessada: Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e 36 

Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação 37 

Técnico-Financeira nº 146/17, celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 38 

Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o 39 

apoio financeiro para execução do projeto “Apoio a Infraestrutura Tecnológica e 40 

Logística da UEPG”; sob a coordenação da Pró-Reitoria de Planejamento. Relator: 41 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 6 - Processo nº 01.724/2018. Interessado: Núcleo de 42 

Tecnologia e Educação Aberta e a Distância - NUTEAD. Assunto: Homologação da 43 

assinatura do Convênio nº 842769/2017, celebrado entre a Coordenação de 44 

Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior e a Universidade Estadual de Ponta 45 

Grossa, visando a implementação, a oferta e a reoferta de cursos de graduação e pós-46 

graduação a distância, no âmbito do Sistema Universidade Aberta do Brasil, em adesão 47 

ao Edital UAB nº 75/2014; sob a coordenação da Diretoria Geral do NUTEAD. Relator: 48 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 7 - Processo nº 13.475/2014. Interessada: Diretoria 49 

de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 2º 50 
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Termo Aditivo ao Convênio nº 243/2014, celebrado entre a Fundação Araucária e a 51 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução 52 

do referido Convênio até 28/08/2018. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani;  53 

8 - Processo nº 13.489/2014. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 54 

DIPROC/PROAD. Assunto Homologação da assinatura do 3º Termo Aditivo ao 55 

Convênio nº 231/2014, celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual 56 

de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 57 

28/02/2019. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 9 - Processo nº 58 

10.765/2011. Interessado: Ministério da Educação - MEC. Assunto: Homologação da 59 

assinatura do Sétimo Termo Aditivo ao Convênio nº 704165/2010 celebrado entre o 60 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e a Universidade Estadual de Ponta 61 

Grossa, com a interveniência da União, representado pelo MEC, neste ato representado 62 

pela Secretaria de Educação Superior, visando a prorrogação do prazo de vigência do 63 

referido Termo até 25/08/2018. Relatora: Conselheira Gabriela Mazureki Campos 64 

Bahniuk; 10 - Processo nº 06.568/2013. Interessado: Ministério da Educação - MEC. 65 

Assunto: Homologação da assinatura do Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 66 

779178/2012, celebrado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e a 67 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, com a interveniência da União, representado 68 

pelo MEC, neste ato representado pela Secretaria de Educação Superior, visando a 69 

prorrogação do prazo de vigência do referido Termo até 26/06/2018. Relatora: 70 

Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk; 11 - Processo nº 13.478/2014. 71 

Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. Assunto: Homologação da 72 

assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 241/2014 celebrado entre a Fundação 73 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo 74 

de execução do referido Convênio até 28/02/2019. Relator: Conselheiro Luis Fernando 75 
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Cerri; 12 - Processo nº 06.540/2014. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 76 

Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 073/2014 celebrado 77 

entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 78 

prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 04/05/2018. Relator: 79 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 13 - Processo nº 13.477/2014. Interessada: 80 

Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da 81 

assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio nº 242/2014 celebrado entre a Fundação 82 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo 83 

de execução do referido Convênio até 28/02/2019. Relatora: Conselheira Maria Salete 84 

Marcon Gomes Vaz; 14 - Processo nº 13.480/2014. Interessada: Diretoria de Projetos e 85 

Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo 86 

ao Convênio nº 240/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade 87 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução do referido 88 

Convênio até 28/08/2018. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 15 - 89 

Processo nº 13.482/2014. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - 90 

DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao 91 

Convênio nº 238/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual 92 

de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 93 

28/02/2019. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 16 - Processo nº 94 

01.277/2018. Interessado: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e 95 

Tecnológico - CNPq. Assunto: Homologação da assinatura do Convênio, registro SICONV 96 

nº 838029/2016, celebrado entre o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e 97 

Tecnológico e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento de 98 

ações orientadas para a pesquisa e aplicação de tecnologias sociais em 99 

empreendimentos econômicos solidários incubados pela Incubadora de 100 
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Empreendimentos Solidários da Universidade Estadual de Ponta Grossa, prorrogado de 101 

ofício, passando a vigência para 28/11/2018; sob a coordenação da professora Reidy Rolim 102 

de Moura. Relatora: Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 17 - Processo nº 103 

06.556/2014. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da assinatura 104 

do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 1049/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e 105 

a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de execução 106 

do referido Convênio até 06/02/2019. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel 107 

Gomes; 18 - Processo nº 18.017/2014. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: 108 

Homologação da assinatura do 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 719/2014 celebrado 109 

entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 110 

prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 10/01/2019. Relatora: 111 

Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 19 - Processo nº 18.105/2015. Interessada: 112 

Fundação Araucária. Assunto: Homologação das assinaturas do 1º e 2º Termos Aditivos 113 

ao Convênio nº 252/2015 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade 114 

Estadual de Ponta Grossa, visando respectivamente a prorrogação do prazo de 115 

execução até 28/02/2018 e alteração do valor do Convênio e, a prorrogação do prazo de 116 

execução até 1º/01/2019. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 20 - 117 

Processo nº 20.943/2015. Interessada: Seção de Apoio a Convênios - SEACON/PROAD. 118 

Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 292/2015 119 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 120 

visando a prorrogação do prazo de execução do referido Convênio até 02/01/2020 e a 121 

alteração do valor do Convênio. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 122 

21 - Processo nº 19.546/2016. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação 123 

da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 043/2016 celebrado entre a 124 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação 125 
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do prazo de execução do referido Convênio até 18/01/2019. Relatora: Conselheira Osnara 126 

Maria Mongruel Gomes; 22 - Processo nº 22.335/2017. Interessada: Secretaria de Estado 127 

do Meio Ambiente e Recursos Hídricos - SEMA. Assunto: Homologação da assinatura do 128 

Termo de Cooperação nº 002/2017 celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 129 

Tecnologia e Ensino Superior, a Secretaria de Estado do Meio Ambiente e Recursos 130 

Hídricos, o Instituto Ambiental do Paraná, o Instituto das Águas do Paraná, o Instituto 131 

de Terras, Cartografia e Geologia do Paraná, as Universidades Estaduais de Ponta 132 

Grossa, de Maringá, do Centro-Oeste, do Paraná, do Norte do Paraná e do Oeste do 133 

Paraná, visando o desenvolvimento de ações para execução do Programa de Residência 134 

Técnica, por meio da oferta do Curso de Especialização em Engenharia e Gestão 135 

Ambiental, na modalidade a distância; sob a coordenação do professor Marcos Rogério 136 

Széliga. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 23 - Processo nº 137 

01.119/2018. Interessada: Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 138 

Superior - CAPES. Assunto: Homologação da assinatura do Termo de Cooperação 139 

Técnica DS, celebrado entre a Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 140 

Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a execução do Programa 141 

de Demanda Social, no âmbito da Concessão de Bolsas de Estudo no País, integrante do 142 

Programa de Governo - Educação de Qualidade para Todos; sob a coordenação da 143 

Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação. Relatora: Conselheira Osnara Maria 144 

Mongruel Gomes; 24 - Processo nº 02.217/2018. Interessada: Agência de Inovação e 145 

Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Pedido de Patente nº 02/2018, quanto ao 146 

interesse institucional na proteção dos direitos da propriedade industrial e respectiva 147 

participação relativa na titularidade do invento “Fotossensibilizador a base de derivado 148 

porfirínico carboxilado como agente fotoativo”. Relator: Conselheiro Amaury dos 149 

Martyres; 25 - Processo nº 00805/2018. Interessada: Agência de Inovação e 150 
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Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Aprovação da assinatura do Instrumento de 151 

Reconhecimento de Direitos a ser celebrado entre a Universidade Tecnológica Federal 152 

do Paraná, a Universidade Estadual do Centro-Oeste e a Universidade Estadual de 153 

Ponta Grossa, visando o reconhecimento mútuo dos direitos e obrigações sobre a 154 

propriedade intelectual do invento “Porcelana reforçada com óxido de alumínio e ferro, 155 

gerados a partir de rejeitos metálicos ou nitratos e pectina cítrica”. Relator: Conselheiro 156 

Amaury dos Martyres; 26 - Processo nº 19.012/2017. Interessado: Jefferson Mainardes. 157 

Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio de Cooperação entre a Universidade 158 

Estadual de Ponta Grossa e a Universidade Pedagógica - Moçambique, visando a 159 

promoção da cooperação científica, tecnológica e cultural entre as instituições, nas áreas 160 

de suas especializações, bem como no desenvolvimento de trabalhos científicos e 161 

tecnológicos conjuntos de vantagens comuns; sob a coordenação do professor Jefferson 162 

Mainardes. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 27 - Processo nº 163 

19.523/2017. Interessada: Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS Campus 164 

Chapecó-SC. Assunto: Aprovação da assinatura do Acordo de Cooperação Técnica a ser 165 

celebrado entre a Universidade Federal da Fronteira Sul e a Universidade Estadual de 166 

Ponta Grossa, visando a participação do professor Ederson do Nascimento, docente da 167 

UFFS, junto ao Programa de Pós-Graduação em Geografia da UEPG. Relatora: 168 

Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 28 - Processo nº 16.122/2016. Interessada: 169 

Marilisa do Rocio Oliveira. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio de 170 

Intercâmbio Acadêmico entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad 171 

Mayor, Real y Pontificia de San Francisco Xavier Chuquisaca - Bolívia, visando 172 

estabelecer programas de cooperação técnico-científica e acadêmica e de extensão nas 173 

áreas de graduação e pós-graduação, promovendo intercâmbio de pessoal docente, 174 

técnico e de estudantes; sob a coordenação do Escritório de Relações Internacionais. 175 
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Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 29 - Processo nº 01.512/2017. 176 

Interessado: Luiz Omar Setubal Gabardo. Assunto: Alteração do regime de trabalho de 177 

20 (vinte) para 40 (quarenta) horas semanais. Relator: Conselheiro Emerson Martins 178 

Hilgemberg; 30 - Processo nº 19.143/2017. Interessado: Clóvis Airton de Quadros. 179 

Assunto: Alteração do regime de trabalho de 40 (quarenta) para 20 (vinte) horas 180 

semanais. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas; 31 - Processo nº 181 

09.325/2017. Interessado: Representantes Técnico Administrativos. Assunto: Relatório 182 

da Comissão de Segurança Interna da UEPG, designada pela Portaria R. nº 358/2017. 183 

Relatora: Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel; 32 - Processo nº 15.795/2017. 184 

Interessada: Isabel Cristina Vollet Marson. Assunto: I) Afastamento integral das 185 

respectivas atividades para cursar Doutorado em Letras, na Universidade Federal do 186 

Paraná, no período de 15 de julho de 2018 a 14 de julho de 2019. II) Autorização para 187 

viagem ao exterior para cursar Programa Sanduíche junto a Pennsylvania State 188 

University - Pensilvânia, EUA, no período de 15 de agosto de 2018 a 15 de fevereiro de 189 

2019. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 33 - Processo nº 18.009/2017. 190 

Interessado: Fábio Augusto Steyer. Assunto: Afastamento integral das respectivas 191 

atividades para cursar Estágio de Pós-Doutorado, na Universidade Federal do Rio 192 

Grande do Sul, no período de 12 de março a 31 de dezembro de 2018. Relator: 193 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 34 - Processo nº 19.672/2017. Interessada: Rosangela 194 

Schardong. Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades para cursar Estágio 195 

de Pós-Doutorado, na Universidad Nacional de Córdoba - Argentina, no período de 12 196 

de março de 2018 a 11 de março de 2019. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 35 - 197 

Processo nº 20.274/2017. Interessada: Ione da Silva Jovino. Assunto: Solicita a concessão 198 

de Licença Sabática, no período de 12 de março a 08 de setembro de 2018. Relator: 199 
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Conselheiro Luis Fernando Cerri; 36 - Processo nº 19.512/2017. Interessado: Silas 200 

Guimarães Moro. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva, 201 

por desenvolvimento de projeto de pesquisa. Relator: Conselheiro Emerson Martins 202 

Hilgemberg; 37 - Processo nº 00973/2018. Interessada: Larissa Mongruel Martins de 203 

Lara. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva, por 204 

desenvolvimento de projeto de pesquisa do Doutorado. Relator: Conselheiro Emerson 205 

Martins Hilgemberg. A Presidência da mesa cumprimentou a todos os presentes, e 206 

depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a reunião previamente 207 

agendada para esta data, colocando em discussão a Ata sob número 14/2017 referente 208 

reunião realizada no dia trinta de outubro de dois mil e dezessete, e não havendo óbice, 209 

obteve aprovação por unanimidade; seguidamente, procedeu ao chamamento do 210 

Processo inserido na pauta respectiva para ciência deste Conselho, que por se tratar de 211 

item único, solicitou ao relator que cientificasse os Conselheiros. Assumiu a palavra, o 212 

Conselheiro relator Amaury dos Martyres para manifestação acerca do PROCESSO Nº 213 

00737/2018 que trata da publicação do Tribunal de Contas do Estado do Paraná - TCE-214 

PR nº 1.740/2018, pertinente a Prestação de Contas Anual, Exercício 2016, da UEPG, com 215 

aprovação em todos os aspectos com recomendação para observação dos prazos para 216 

os lançamentos no Sistema Estadual de Informações - módulo Captação Eletrônica de 217 

Dados - SEI-CED; citou ser gratificante a aprovação e que as contas do ano passado já 218 

teriam sido processadas. O Chefe da Procuradoria Jurídica - PROJUR professor João 219 

Irineu de Resende Miranda destacou o bom trabalho realizado pela Pró-Reitoria de 220 

Assuntos Administrativos - PROAD, mantendo a UEPG como única universidade sem 221 

problema com os órgãos fiscalizatórios para as questões financeiras, excetuando como 222 

exposto situações quanto a prazos exíguos de normativas criadas pelo TCE-PR. 223 

Cientificado o Conselho, procedeu ao chamamento dos Processos inseridos na pauta 224 
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respectiva para homologação deste Conselho, itens 3 ao 23; sem manifestações, os 225 

Processos receberam aprovação unânime; seguiu a chamada dos Processos inseridos na 226 

pauta respectiva para aprovação, para pronunciamentos de destaque; quando houve 227 

menção ao item 31 pela Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel; os demais Processos, 228 

que não foram objeto de destaque foram colocados para votação e receberam 229 

aprovação por unanimidade. Dado início à discussão do Processo em destaque, a 230 

Presidência cedeu palavra à Conselheira Relatora para manifestação a respeito do item 231 

31, PROCESSO Nº 09.325/2017 constando Relatório da Comissão de Segurança Interna 232 

da UEPG, designada pela Portaria R. nº 358/2017, após o incidente com o acadêmico de 233 

pós-graduação no Bloco G, com intuito de levantamento da problemática envolvendo 234 

a segurança no Campus de Uvaranas; citou que na primeira reunião da Comissão ficou 235 

deliberado que os trabalhos se dariam em tempo determinado, em virtude do período 236 

da consulta para a escolha de reitor e vice-reitor, e desta forma, seguiria as sugestões 237 

propostas em três vertentes: melhoria das condições de infraestrutura, melhoria nas 238 

condições de trabalho dos agentes de segurança e legislação interna da UEPG, com 239 

metas de curto, médio e longo prazos; solicitou a aprovação, desejando que a atual 240 

gestão e a próxima possam dar continuidade a este trabalho. A Presidência encaminhou 241 

para votação, sem manifestações, o relatório foi aprovado por unanimidade; com 242 

observação da Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli que a 243 

referida Comissão não se extinguiria, continuando válida. A Conselheira relatora 244 

salientou que a participação não foi efetiva, sugerindo que na continuidade se possa 245 

constituir a Comissão em outro molde, tendo justificado que deixaria a presidência por 246 

motivo de licença maternidade. O Senhor Presidente agradeceu a iniciativa da 247 

Conselheira e aos que participaram da Comissão de Segurança Interna, acreditando que 248 

o documento serviria de base para algumas ações imediatas e futuras propostas, 249 
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registrando agradecimento deste Conselho ao trabalho desenvolvido. Na continuidade, 250 

o Senhor Presidente passou ao chamamento dos processos de afastamento para 251 

destaque; havendo menções, aos itens 34 pela Mesa e 35 por seu próprio relator; os 252 

demais Processos, que não foram objeto de destaque foram colocados para votação e 253 

receberam aprovação unânime. Dado início a discussão do PROCESSO Nº 19.672/2017 254 

de solicitação de afastamento integral da professora Rosangela Schardong para cursar 255 

Estágio de Pós-Doutorado, na Argentina, no período de 12 de março de 2018 a 11 de 256 

março de 2019, assumiu a palavra a Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá 257 

Quimelli questionando se o Diretor de Setor teria a informação se a docente passaria 258 

todo o tempo do afastamento na Argentina, preocupando-se que no retorno, em março, 259 

as aulas já teriam sido atribuídas. O Conselheiro relator Luis Fernando Cerri justificou 260 

que não teria tal informação, mas que alternativamente este Conselho poderia 261 

estabelecer em que a docente estando no exterior, o departamento lhe atribuísse aulas 262 

e que as reporia em tempo oportuno. Retomando a palavra, o Senhor Presidente 263 

examinou junto ao Conselheiro relator a possibilidade de que a professora fosse 264 

consultada em relação a data de seu retorno para a correta atribuição na Resolução. 265 

Matéria esclarecida, a Presidência colocou o processo em votação, o qual foi aprovado 266 

por unanimidade, com recomendação de atribuição de aulas para o ano letivo de dois 267 

mil e dezenove. Na continuidade, o Senhor Presidente cedeu palavra ao Conselheiro 268 

Luis Fernando Cerri para relato do PROCESSO Nº 20.274/2017 que trata de concessão 269 

de licença sabática à professora Ione da Silva Jovino, no período de 12 de março a 08 de 270 

setembro do ano corrente, solicitando que o período final se desse em 11 de setembro, 271 

justificado pela liberação ocorrer dentro de um (1) semestre, equivalente a seis (6) meses. 272 

A Presidência colocou em votação a matéria e havendo concordância dos demais 273 

Conselheiros, o processo foi declarado aprovado por unanimidade. Seguidamente, 274 
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procedeu chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva referente ao TIDE; 275 

sem manifestações, os Processos receberam aprovação unânime. Esgotada a pauta e 276 

dada sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias, quando houve a 277 

solicitação do Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha para inserção do Processo nº 278 

22.553/2017 protocolado pela professora Juliana Inaba que solicita afastamento integral 279 

das respectivas atividades para cursar Estágio de Pós-Doutorado, junto ao Programa de 280 

Pós-Graduação em Farmácia, na Universidade Federal de Santa Catarina - UFSC, na 281 

cidade de Florianópolis - SC; citou que tramitou em todas as instâncias, recebendo 282 

parecer favorável. Aceita a inclusão e relatado, o Senhor Presidente colocando em 283 

votação, obteve aprovação por unanimidade. Na sequência, solicitou a Conselheira 284 

Gabriela Mazureki Campos Bahniuk, inserção do Processo nº 00223/2018 tendo como 285 

interessada a Coordenadoria de Processos de Seleção - CPS com solicitação da 286 

atualização dos valores das taxas de inscrições dos Vestibulares e do Processo Seletivo 287 

Seriado - PSS, justificando que teria sido usado o Índice Nacional de Preços ao 288 

Consumidor Amplo - IPCA dos últimos doze (12) meses, que fora divulgado no último 289 

dia nove (9) e que o edital do Vestibular de Inverno seria publicado no próximo dia 290 

quinze (15); informou os valores atuais praticados e os valores que seriam aprovados 291 

considerando as correções monetárias. Aprovada a inclusão em pauta, relatado, e após, 292 

colocado em votação pela Presidência, obteve aprovação por unanimidade. Na 293 

continuidade, solicitou a Conselheira Silviane Buss Tupich para inclusão do Processo nº 294 

19.218/2017 solicitando a homologação da Portaria R. nº 502, de 06 de novembro de 295 

2017 ad referendum deste Conselho, referente ao Edital PRORH nº 164/2017 - Resultado 296 

Final Geral do Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor 297 

Colaborador, não integrante da carreira docente para o Departamento de Medicina, e 298 

do Processo nº 02.466/2018 para homologação da Portaria R. nº 046, de 27 de fevereiro 299 
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de 2018 ad referendum deste Conselho, referente ao Edital PRORH nº 19/2018 - 300 

Resultado Final Geral do Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor 301 

Colaborador, não integrante da carreira docente; justificou que as inclusões se devem ao 302 

fato de ocorrer a convocação dos candidatos aprovados para os procedimentos de 303 

contratação. Aprovadas as inclusões em pauta, relatados os processos, e após, colocados 304 

em votação pela Presidência, obtiveram aprovação por unanimidade. Seguidamente, 305 

foi dada sequência aos tópicos da reunião, com espaço à palavra livre pela Presidência. 306 

Primeira a se manifestar, a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz relatando que 307 

na reunião do Colegiado Setorial houve manifestação de professores quanto aos 308 

problemas de manutenção na Central de Salas de Aula - CSA; reportou que os 309 

professores solicitaram ao Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia - SCATE a 310 

substituição de lâmpadas dos multimídias, no entanto, não caberia aos Setores e sim, à 311 

Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD a responsabilidade de tal pedido. O 312 

Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior informou que estaria sem orçamento, mas 313 

que já teriam solicitações de reposição destas lâmpadas. Complementou o Conselheiro 314 

Amaury dos Martyres que algumas lâmpadas e projetores em manutenção estariam à 315 

disposição e quanto aos ventiladores, estes passariam constantemente por consertos e 316 

manutenção; citou que a estrutura do prédio somente comportaria ventiladores para o 317 

conforto térmico. Sobre o assunto, o Conselheiro Adilson Luiz Chinelatto reforçou que os 318 

ventiladores também trariam problema no sentido do barulho; sugeriu a extração do 319 

calor por meio de exaustores instalados nos telhados. O Senhor Presidente atribuiu à 320 

PROGRAD a troca das lâmpadas dos projetores nas salas de aula que precisassem e que 321 

as outras questões, que seriam recorrentes, necessitariam de projetos e recursos para 322 

efetiva execução. A Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz ainda reportou que o 323 

estacionamento do Bloco E estaria, desde semana passada, sem nenhuma iluminação. 324 
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Sobre a matéria, informou a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani que no Bloco M 325 

teria sido resolvida um pouco a questão com colocação de holofotes, talvez fosse uma 326 

indicação para o Bloco E. O Conselheiro Luis Fernando Cerri contribuiu com a questão 327 

da iluminação na CSA relatando que houvera constantes quedas de energia elétrica nos 328 

corredores, ocasionadas por problemas na fiação elétrica, propondo a colocação de luzes 329 

de emergência para segurança de todos. O Conselheiro Antônio Marcos Maia 330 

acrescentou que na semana passada foram instaladas luzes de emergência nas saídas 331 

da CSA e que o problema do estacionamento do Bloco E poderia estar relacionada com 332 

a chave contatora que ligaria todas as luzes. O Administrador da Prefeitura do Campus 333 

Universitário - PRECAM professor Ítalo Sérgio Grande contribuiu nas discussões expondo 334 

que a CSA antiga, realmente teria problema com o forro, no entanto, a sugestão de laje 335 

não seria aplicada por não se saber o comportamento da estrutura e que uma solução 336 

mais rápida e viável seria a troca do telhado por uma cobertura metálica com 337 

isolamento térmico; relativo à iluminação, recordou que estaria em andamento a 338 

implantação da rota do caminho seguro; informou que os equipamentos estariam 339 

desgastados com o tempo e frequentemente estaria ocorrendo a queima de contatores, 340 

contudo a PRECAM estaria agindo com a maior brevidade para resolver tais pontos. O 341 

Senhor Presidente afirmou que projetos precisariam ser desenvolvidos nestas áreas 342 

prioritárias, tendo em vista recursos liberados para o que se pretende. Assumiu a 343 

palavra, o Conselheiro Paulo Vitor Farago relatando o ocorrido na última sexta-feira 344 

nas intermediações do Bloco E, onde acadêmicos teriam sido assaltados, e assustados 345 

teriam acionado o Serviço de Atendimento Móvel de Urgência - SAMU, sendo socorridos, 346 

porém uma das acadêmicas de outra cidade da região, haveria perdido o transporte e 347 

desta forma, a teria levado para casa; refletiu que a imagem de insegurança na UEPG 348 

estaria no meio da sociedade, sugerindo mais atenção ao período noturno; encerrou sua 349 
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fala solicitando informações sobre a tramitação da homologação do Concurso Público. A 350 

Presidência agradeceu ao pronto atendimento do Conselheiro, argumentando que a 351 

vigilância o informou dos fatos; mencionou que na escuridão, os marginais aproveitaram 352 

para agir e escaparam. Próxima inscrita a Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira 353 

noticiou que estariam abertas as inscrições do evento Conversando sobre Extensão - 354 

CONEX com algumas inovações, acontecendo nos dias sete e oito de junho do ano 355 

corrente; convidou para o lançamento do Rondon Regional na próxima sexta-feira, no 356 

Auditório da Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX, a partir das 357 

dezenove horas; convidou também para prestigiamento do Congresso Internacional de 358 

Administração a ser realizado pela primeira vez no exterior, na cidade de Sucre na 359 

Bolívia, ressaltando que o intercâmbio geraria frutos não somente para a extensão, mas 360 

também para a pós-graduação da UEPG. Na sequência a Conselheira Silviane Buss 361 

Tupich registrou indignação sobre matéria publicada no dia primeiro de março passado, 362 

no Jornal Impacto da cidade de Curitiba; defendeu que se trataria de matéria 363 

totalmente improcedente, a iniciar pela tratativa de parentesco com o senhor Secretário 364 

da Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI; afirmou ser 365 

servidora desta Casa há quarenta e quatro (44) anos, que responderia pela Pró-Reitoria 366 

de Recursos Humanos - PRORH e que não seriam verídicas as insinuações constantes, o 367 

fato de ser sobrinha o que feito ser aprovado em primeiro lugar no Concurso Público 368 

para Professor Titular; continuou que outro ponto exposto como revoltante trataria da 369 

idoneidade da Instituição, dos servidores envolvidos na realização do concurso, inclusive 370 

por ser procedimento público e aprovado pelos Conselhos Superiores, matéria 371 

totalmente tendenciosa ferindo a índole de todos os envolvidos, até mesmo dos 372 

renomados docentes que compuseram as bancas examinadoras; lamentou ainda que 373 

tenha sido um servidor, Conselheiro desta UEPG, a disponibilizar em rede social, no 374 



 

 

33 

 

grupo integrado pelos representantes dos agentes universitários; perguntou, com todo 375 

respeito, qual seria o interesse em compartilhar com a comunidade universitária, 376 

matéria tão absurda, infundada e mentirosa. A respeito da questão, o Conselheiro 377 

Marcos Vinicius Fidelis informou que o seu suplente, o servidor Jeverson Machado do 378 

Nascimento haveria colocado a notícia, entretanto, inúmeras notícias a respeito da 379 

Reitoria, favoráveis ou não, sobre as eleições para conselheiros, considerando que nos 380 

últimos anos, o grupo seria um meio de comunicação e acesso aos servidores que 381 

elogiam a iniciativa; indicou ser questão bastante polêmica, mas caberia expor que 382 

vários servidores também já colocaram temas polêmicos, e dessa forma, não veria 383 

interesse específico em prejudicar essa ou aquela pessoa, mas que faria parte das 384 

divulgações afetas a Instituição; partilhou que poderia conversar com o seu suplente a 385 

respeito, mas no entendimento de que faria parte de uma das inúmeras postagens 386 

comentadas; levantou que o grupo alcançou prestígio, e que os servidores o estariam 387 

utilizando para informações e se havendo censura ficaria complicado, mas que 388 

averiguaria como aconteceu, embora haja o entendimento que tenha sido uma questão 389 

apenas de trazer as postagens que acontecem a respeito da UEPG e que afetariam a 390 

vida institucional. Sobre o assunto, a Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz 391 

opinou que em qualquer publicação se deveria tomar o cuidado se poderia afetar 392 

pessoalmente qualquer pessoa, todos os conselheiros teriam que ter esse cuidado com a 393 

informação divulgada ou como membro de qualquer órgão da Universidade; 394 

relembrou que houve momentos que se posicionou em relação ao Concurso Público 395 

para Titular por haver comentários que as vagas seriam para beneficiar pessoas e que 396 

eram novas vagas, sendo que nada disso procederia; refletiu que cada servidor desta 397 

Instituição deveria se colocar no lugar do outro e da comunidade universitária que iria 398 

ler tal postagem, posicionando-se na divulgação cautelosa para não afetar ninguém. 399 
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Próxima inscrita, a Conselheira Gabriela Mazureki Campos Bahniuk explicitou sobre o 400 

treinamento do Sistema Eletrônico de Informação - SEI, noticiado na página 401 

institucional no último dia nove do corrente, informando que a Pró-Reitoria de 402 

Planejamento - PROPLAN, como responsável pela sua implantação, estaria agendando 403 

o treinamento para diretores das diretorias, chefes e secretários para posterior 404 

multiplicação nos órgãos; informou que o SEI ainda sofreria adaptações e que a 405 

implantação ocorreria no primeiro semestre deste ano. O Senhor Presidente reforçou 406 

que não haveria data específica para implantação do SEI, visto que pela experiência 407 

dos servidores, algumas necessidades estariam surgindo e as alterações seriam realizadas; 408 

indicou que houve um levantamento que para o Sistema começar a funcionar seria 409 

necessário no mínimo duzentos e cinquenta (250) servidores capacitados, para que não 410 

ocorra como a atual experiência negativa, ocorrida com o Estado; disse que a 411 

implantação ocorria dentro de maior segurança e que os possíveis fatos poderiam ser 412 

encaminhados reduzindo o impacto, considerando que toda mudança provocaria uma 413 

alteração de hábito e do modo de operação. A Conselheira Gabriela Mazureki Campos 414 

Bahniuk mostrou que teria uma página específica do SEI com material e vídeos de 415 

treinamento, interessante para o conhecimento de todos; especificou que o Protocolo 416 

Geral - PROGERAL seria um ponto de apoio e aprendizado, onde aquele que ainda 417 

não aprendeu poderia ir pessoalmente e treinar; para o pessoal externo a UEPG seria 418 

necessário vir até o PROGERAL para preenchimento de cadastro por uma questão de 419 

segurança. De acordo à matéria, o Conselheiro Antonio José Camargo manifestou 420 

preocupação com projetos equivocados protocolados erroneamente que poderiam 421 

tramitar inclusive em instâncias governamentais, justamente porque os sistemas 422 

estariam cada vez mais interligados. A Presidência intercedendo, respondeu que a 423 

implantação do SEI seria interna em substituição ao Trâmite de Processos em vigência, e 424 
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se havendo interligação com outros órgãos não seria neste momento, e muito provável, 425 

que o SEI seria o aplicativo a dominar o mercado; ponderou que o momento seria uma 426 

moldura, uma mudança de postura da Universidade que refletiria no futuro. O 427 

Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis parabenizou a Reitoria com o grande avanço de 428 

implantação do SEI, como importante instrumento permitindo a tramitação de 429 

processos para pessoas, não somente órgãos; expôs que todos os documentos ficariam 430 

anexados e arquivados, sem possibilidade de perca dos materiais, concluindo ser um 431 

rompimento com antigos costumes e que o fato seria um grande avanço sem dúvida. 432 

Na sequência, o Conselheiro Amaury dos Martyres informou que teria os valores da 433 

distribuição de verba aos Setores, alertando que seriam valores liberados por trimestre, 434 

contingenciados da mesma forma que o Estado aplica, seguidamente liberando as cotas, 435 

com isso a distribuição ficaria a critério dos Diretores de Setor; anunciou que o valor 436 

bruto não alterou, no entanto, a distribuição dependeria dos índices aplicados a cada 437 

unidade; comentou sobre o novo Sistema Integrado de Finanças Públicas - SIAF que não 438 

teria seu funcionamento como o Governo esperava, havendo muita dificuldade para o 439 

lançamento de todas as bolsas, vales transporte e auxílios alimentação; ressaltou que 440 

cada dia seria uma surpresa, trazendo transtorno para simples atividades, como 441 

conhecer o saldo de alguma conta no banco; solidarizou com a Conselheira Silviane Buss 442 

Tupich, lamentando pelo ataque objetivo e pontual; salientou que para somar, 443 

ninguém faria, porém para ventilar esse tipo informação, destacando o envolvimento 444 

do Secretário da SETI - ex-reitor da UEPG -, da Pró-Reitora da PRORH e da Reitoria 445 

representativa de todos os servidores; declarou ser lamentável que um servidor 446 

simplesmente tenha jogado no ar a notícia, ficando sentido com a categoria, pois 447 

haveria luta sem partido político pela Instituição, e tendo empenho para que as coisas 448 

andem a contento. A Presidência justificou que a Prestação de Contas 2017 e 449 
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Orçamento 2018 não teriam ainda sido pautados, em virtude das dificuldades 450 

enfrentadas e da dependência que o novo SIAF funcionasse adequadamente; informou 451 

que os valores seriam contingenciados automaticamente na ordem de trinta por cento 452 

(30%) da receita própria, apesar disso via Associação Paranaense das Instituições de 453 

Ensino Superior Público - APIESP haveria solicitação para a exclusão das universidades 454 

dessa retenção automática, uma vez que a lei permitiria criando exceções para a 455 

educação, saúde e segurança; em resposta sobre o Concurso Público destinado ao Setor 456 

de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA, repassou que haveria reunião da Comissão 457 

de Política Salarial - CPS da Casa Civil no dia seguinte e que lá estaria presente; quanto 458 

aos professores colaboradores resumiu que estariam sendo convocados para os exames, 459 

mas sem autorização para estar em sala de aula, na expectativa de uma autorização, 460 

pelo menos garantindo as mesmas horas do ano passado. Não havendo nada mais a 461 

tratar, às dez horas e cinquenta e oito minutos, a Presidência agradeceu a presença de 462 

todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos 463 

Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos 464 

presentes. Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, 465 

doze de março de dois mil e dezoito. 466 
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